



つながる つたえる のびる
高ヶ坂小学校

2024年12月25日
町田市立高ヶ坂小学校
校長 岩崎 直美
学校だより 2学期末号

HP : <http://www.machida-tky.ed.jp/e-kougasaka/>

2学期の終わりに

校長 岩崎 直美

9月2日(月)から始まった2学期の学校生活が本日で終了しました。この間、79日。1学期よりも8日多い学期でした。転出・転入があり、317人の子どもたちがいつも元気に、そして笑顔で過ごすことができるように取り組んでまいりました。

終業式では、「2学期の思い出 ～みんなが活躍した79日～」と題し、子どもたちがこれまで取り組んできた様々な姿を写真で紹介しました。

学校全体のこととして取り上げたのは、「こどもまつり」と「持久走の練習」です。

こどもまつりは、10月1日に実施しました。3年生以上の各学級がお店を出して、全校の子どもたちを楽しませました。話し合い活動を重ね、役割を分担し、協力してお店を開きました。また、お客さんの立場も経験することで、そのお店の面白さや工夫に気がきました。

持久走の練習は、持久走旬間として、11月18日から2週間取り組みました。今年度から全学年同時に走りましたが、自分の目標をたて、それに向かってひたむきに走る姿は素晴らしかったです。一人ではへこたれてしまうことも、友達がいるからもう少し頑張ってみようと思った人も多かったです。持久走の練習が、町田市こどもマラソン大会につながった人もいました。

続いて、各学年の取り組みを紹介しました。自分の学年のことは分かりますが、他学年がどのような活動をしているのかは、案外知らないものです。上学年の子どもたちには、「ああ、自分たちもやったな。」と振り返ってほしいですし、下学年の子どもたちには、「自分たちも〇年生になったら、あのような学習をするんだな。」と期待と楽しみをもってほしいと考えて、紹介しました。

1年生は、「どんぐりひろい」。

2年生は、「さつまいも掘り」と「おもちゃ遊び会」。

3年生は、「社会科見学」と「大根の収穫」。

4年生は、「車いす体験」と「社会科見学」。

5年生は、「スヌーピーミュージアム見学」「保育園との交流会」「連合音楽会」。

6年生は、「連合体育大会」「イングリッシュフェスタ」「みんなのリーダーとしてたてわり班活動」。

上記の他にも、多くの取り組みがあり、積み重ねることで学びを関連付けてより一層深めたり、人とかかわりを築いたりしてきました。

終業式の様子は、本日のホームページでも紹介しますので、ぜひご覧になってください。

子どもたちが大きな事故に遭わず、元気に登校して学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

明日からは冬休みが始まります。子どもたちやご家族の皆様がお健やかに新年を迎えられますことを願っています。今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。

どうぞよいお年をお迎えください。